

**REKAPITULASI JUDUL SKRIPSI  
MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BIDAN FK UNAIR TAHUN 2011**

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JUDUL</b>	<b>PEMBIMBING</b>
1	Aldina Ayunda	Faktor-faktor yang mempengaruhi keterlambatan penderita kanker payudara memeriksakan dirinya di POSA RSU dr. Soetomo Surabaya tahun 2010	Sunjoto, dr,Sp.OG(K)
2	Amelia S.	Faktor - faktor yang mempengaruhi berat badan lahir bayi di RSU dr. Soetomo Surabaya	Widodo D., dr,Sp.A(K)
3	Feni Andriani	Faktor - faktor yang berhubungan dengan preeklampsia di RSU dr. Soetomo Surabaya tahun 2010	Sunjoto, dr,Sp.OG(K)
4	Rafhani R.	Analisis faktor - faktor yang mempengaruhi keberhasilan persalinan pervaginam pada bekas SC di RSUD dr. M. Soewandi Surabaya	Baksono Winardi, dr,Sp.OG(K)
5	Diana Puji	Hubungan Ketuban Pecah Dini dengan kejadian Infeksi pada BBL Usia 0-7 hari di RS. HS. Samsouerimertojoso Surabaya	Widodo D., dr,Sp.A(K)
6	Dhasih Afiat	Analisis faktor - faktor yang mempengaruhi KPD di RSUD Bangil	Baksono Winardi, dr,Sp.OG(K)
7	Rahma Novita	Hubungan antara Perdarahan Abnormal dengan tindakan Histerektomi pada kasus Mioma Uteri di RSU dr. Soetomo Surabaya	Prof.Dr. Agus Abadi, dr,Sp.OG,FER(K)
8	Warsiti	Pengaruh Peer Group Support terhadap konsep diri pasien kanker serviks post kemoterapi di RSU dr. Soetomo Surabaya	Prof.Dr. Agus Abadi, dr,Sp.OG,FER(K)
9	Wahyul Anis	Hubungan kepuasan pasien dengan perilaku tenaga kesehatan dalam memberikan pelayanan obstetri ginekologi di RSUD Soewandi Surabaya	Bangun Trapsila Purwaka, dr,Sp.OG(K)
10	Dewi S.	Faktor - faktor risiko yang berhubungan dengan kejadian perdarahan post partum di RSU dr. Soetomo Surabaya tahun 2009	Bangun Trapsila Purwaka, dr,Sp.OG(K)
11	Nike A.	Hubungan tingkat pengetahuan tentang pesan kehamilan dalam buku KIA dengan kepatuhan kunjungan Antenatal di PKM Ba'at NTT	Miatuningsih, S.Pd,Dip.Mw
12	Ain Handayani	Hubungan pengetahuan mitos seksual dengan perilaku seksual remaja kelas IX di SMPN 16 Bekasi	Budiono, dr,M.Kes
13	Nunik Nur A.	Hubungan pengetahuan dengan perilaku pencegahan PMS pada wanita pekerja panti pijat di kelurahan Cipinang Jakarta	Budiono, dr,M.Kes
14	Maria ABB Mali	Hubungan antara KPD dan SC di RSUD Prof. Dr. W. Z. Johannes Kupang	Netti Herlina, S.Pd,M.Kes
15	Surya Maryeti	Analisis faktor risiko yang mempengaruhi terjadinya kanker payudara di POSA dr. Soetomo Surabaya	Netti Herlina, S.Pd,M.Kes
16	Yuniarti	Hubungan faktor risiko dengan kejadian infertilitas pada wanita di RSUP Moh. Hoesin Palembang	Sadjabibi Indriani, S.Kp,M.Kes
17	Dwi Pratiwi W.	Evaluasi pelaksanaan P4K ( Program Perencanaan Persalinan dan Pencegahan Komplikasi ) di wilayah kerja PKM Jemursari	Sri Ratnawati, SKM,M.Kes,MH
18	Merry Aplonia Giri	Perbedaan konsumsi sulfa ferrus terhadap kadar hemoglobin	Sunarsih, S.Pd,M.Kes

19	Yeni Baitanu	Hubungan antara malaria dalam kehamilan dengan kejadian perdarahan pasca persalinan di Puskesmas Takori Kab. Kupang	Sadjabibi Indriani, S.Kp,M.Kes
20	Ingelia	Pengaruh pijat perineum antenatal terhadap kejadian episiotomi pada primipara di klinik bersalin Afiyah Pekanbaru tahun 2010	Sunarsih, S.Pd,M.Kes
21	Srimurni Boru G.	Hubungan lingkungan, sikap dan pengetahuan tentang PHBS dengan kejadian diare pada Balita di PKM alianyang	Prof. Moersintowarti B. N., M.Sc,Sp.AK
22	Giska Wulan K.	Hubungan antara tingkat pengetahuan kader dengan cakupan deteksi dini risiko tinggi oleh kader kesehatan di wilayah kerja PKM Peterongan Jombang	K. Kasiati, S.Pd, M.Kes
23	Eviyani M.	Hubungan antara persalinan oksitosin drip dengan kejadian ikterus neonatorum	Sri Utami, S.Kp,M.Kes
24	Septianingsih W.	Pengaruh tingkat pengetahuan dan sikap bidan dalam penggunaan partograf di wilayah kerja PKM Yapen Selatan	K. Kasiati, S.Pd, M.Kes
25	Ikada Septi Arimurti	Perbedaan perkembangan bayi 0-1 tahun pada ibu bekerja dan tidak bekerja	Prof. Moersintowarti B. N., M.Sc,Sp.AK
26	Sri Eka Aprilia	Hubungan karakteristik ibu dengan status gizi Balita	Sri Ratnawati, SKM,M.Kes,MH
27	Iin Setiawati	Pengaruh pijat bayi terhadap peningkatan berat badan bayi umur 0-6 bulan di Buluk Agung wilayah PKM Klampis Bangkalan	Sri Utami, S.Kp,M.Kes
28	Yulia Silvani	Perbandingan usia kehamilan berdasarkan posisi pengukuran TFU dengan HPHT dan USG	Miatuningsih, S.Pd,Dip.Mw
29	Silvia Delfianti	Hubungan kadar Hb pada ibu bersalin dengan skor APGAR dan berat badan lahir bayi	Hilmi Yumni, M.Kep,Sp.Mat
30	Pujiastuti	Hubungan antara pengetahuan ibu post SC tentang ASI eksklusif dengan sikap dalam pemberian ASI Eksklusif pada bayi di RSUD Haji Surabaya	Hilmi Yumni, M.Kep,Sp.Mat
31	Novi Ika Puspitarini	Faktor - faktor yang berpengaruh terhadap keberhasilan pemberian makanan tambahan ( PMT ) untuk penanganan Balita KEP di wilayah PKM Peterongan Jombang	Hermine Humune, S.Kp,M.Kes
32	Mahanutabah HQ.	Hubungan riwayat infeksi virus HPV dan usia coitarche dengan kejadian kanker serviks di RS Kanker Dharmais Jakarta	dr. Wita Saraswati, Sp.OG
33	Maria Ulfa	Hubungan antara faktor risiko ibu hamil yang dinilai dengan kartu skor Poedji Rochjati terhadap kejadian komplikasi	Hermine Humune, S.Kp,M.Kes
34	Hikmah Ifayanti	Hubungan usia menopause dengan usia menarche, jumlah paritas dan melahirkan terakhir pada wanita menopause di Bumiratu, Pagelaran, Pringsewu-Lampung	dr. Wita Saraswati, Sp.OG
35	Anselma E.	Faktor - faktor yang mempengaruhi ibu hamil dalam penolong persalinan di wilayah kerja PKM Puu'wari Kabupaten Sumba Barat	Gatut Hardianto, dr,Sp.OG(K)
36	Herlina	Hubungan antara riwayat keluarga DM dengan kejadian DMG	Gatut Hardianto, dr,Sp.OG(K)
37	Pratika Wahyu H.	Hubungan status gizi dengan umur menarche pada remaja putri di SMPN 1 BTP Bantul	Ashon Sa'adi, dr,Sp.OG(K)
38	Aida Ratna W.	Hubungan antara aktivitas fisik dengan sindrom pra menstruasi pada remaja putri kelas XI SMAN Batu	Ashon Sa'adi, dr,Sp.OG(K)

39	Feri Anita W.	Perbedaan ketepatan taksiran berat badan janin berdasarkan posisi ibu saat pengukuran TFU	Relly Yanuar P., dr,Sp.OG
40	Yeti Bangun L.	Hubungan antara isapan bayi dengan produksi ASI di BPS Yuniati Surabaya	Relly Yanuar P., dr,Sp.OG
41	Diana Putri	Faktor - faktor maternal yang mempengaruhi BBLR	Indra Yuliati, dr,Sp.OG
42	Krisjenta Iffah A.	Hubungan obesitas dengan angka kejadian kanker serviks	Indra Yuliati, dr,Sp.OG
43	Anti Widayani	Hubungan tingkat pengetahuan remaja putri tentang imunisasi HPV terhadap pencegahan kanker serviks di SMA 18 dan SMK Kartika 1 Surabaya	Atika, S.Si, M.Kes
44	Euvangelia DF.	Hubungan antara pengetahuan ibu hamil TM3 tentang tanda bahaya kehamilan dengan kepatuhan melakukan ANC di BPS Frans Surabaya	Atika, S.Si, M.Kes
45	Dwi Kurnia PS.	Sikap dan perilaku ibu hamil dalam pemeriksaan kehamilan untuk meningkatkan cakupan K4	Siti Pariani, dr,MS,MSc,PhD
46	Sri Narwati	Hubungan pengetahuan ibu post partum normal tentang IMD dengan pelaksanaan IMD di RSUD dr. Murjani Sampit	Dwi Purwanti, S.Kep,M.Kes
47	Khadijah	Hubungan grandemultipara dan perdarahan post partum dengan sisa plasenta	Bambang Trijanto, dr,Sp.OG(K)
48	Maria Regina MP.	Hubungan antara Lama Ketuban Pecah Dini terhadap Nilai Apgar pada kehamilan aterm di RSUD Bajawa NTT	Bambang Trijanto, dr,Sp.OG(K)
49	Annisa Ridlayanti	Hubungan antara senam Kegel dengan penyembuhan luka jahitan perineum pada ibu postpartum normal di RB Afiatun Hasanah kota Bandung	Budi Prasetyo, dr,Sp.OG
50	Rosa Purwanti	Pola asuh gizi dengan status gizi Balita	Siti Pariani, dr,MS,MSc,PhD
51	Mazdalina RN.	Hubungan antara obesitas dalam kehamilan dengan kejadian preeklampsia di RSUD Pamekasan	Budi Prasetyo, dr,Sp.OG